
La réaction de mon épouse face à

sa maladie grave, incurable à ce

jour (syndrome parkinsonien) :

cela ne peut pas arriver qu'aux

autres, je suis un peu plus lente,

c'est tout, je suis tombée sur la

maladie qu'il me fallait, j'étais trop

speed et maintenant, je vois le

monde à vitesse lente, cela

m'aurait manqué. Finalement, on

n'a jamais été aussi heureux. Elle

a perdu 50% de son énergie qu'elle

utilise à 150%, ça fait 75%. C'est

encore beaucoup dans ce monde

d'aujourd'hui.

Hervé 60 ans Angers
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